



Biografía

Karla Vargas Calderón

Cédula de Identidad: 109150347

Vecina de la Provincia de San José, Cantón Central

La señora nació en San José, es hija de Carlos Alberto Vargas Vargas y Jinnette Calderón Villalobos, es hija única de matrimonio y la mayor de 4 hermanas dos por parte de su padre y dos por parte de su madre. Curso sus estudios primarios en la Escuela La Suiza en San Rafael de Heredia, la secundaria la inició en el Liceo Ingeniero Carlos Pascua Zúñiga y la concluyó en el Liceo San José.

Es madre de dos varones, su hijo mayor se llama Andrés y actualmente es estudiante de Medicina y su hijo menor Sebastián quien cursa la primaria.

La señora Vargas Calderón es Doctora en Psicología, su Bachillerato lo curso en la Universidad Latina de Costa y la Licenciatura en la Universidad UNIBE.

Desde el 2006 ejerce como Psicóloga en el ámbito privado, también formó parte de la Sección de Psicología de la Cruz Roja en Sede Central y fue socorrista voluntaria en la Cruz Roja de Guadalupe 1-2, realizo varios cursos impartidos por la Cruz Roja como el Curso de Rescate y de Primeros Auxilios, perteneciendo a la Sección de Psicología fue seleccionada en el 2007 con una beca para llevar el Curso Seguridad Escolar (CUSE), impartido por la OFDA.

Dentro de su consulta privada se ha especializado en temas de abuso sexual infantil y Violencia doméstica, actualmente es Coaching Ejecutivo y Coaching Personal con Programación Neurolingüística para favorecer procesos de cambio personal hacia el éxito, también es CIMI Internacional Association of Infant Massage. Esta habilitada para realizar las Evaluaciones de idoneidad Mental para Portar Armas de Fuego y para laborar en Seguridad Privada y uso Personal,





es Instructora en el Área Humanista de la Escuela Nacional de Policía para Escuelas de Capacitación para oficiales de Seguridad.

Realiza valoraciones Psicosociales de Idoneidad Mental para solicitantes de Adopción a nivel privado ante el PANI. También está habilitada para realizar Evaluaciones de Idoneidad Mental para laborar en Centros de Atención Integral Infantil.

En ocasiones busca patrocinadores y realiza reuniones con mujeres agredidas o vulnerables por ruptura, para empoderarlas y que logren salir adelante creyendo en ellas mismas.

Se caracteriza por su forma de aceptarse a si misma, el respeto a los demás, es muy responsable y siempre ve el lado bueno de la vida haciendo que las personas a su alrededor valoren las cosas más simples.

Posee una forma de comunicación asertiva, es muy respetuosa, precavida y prudente.

También la caracteriza su generosidad para con los demás, su forma de ser siempre alegre aporta energía positiva a las personas que le rodean porque siempre ve las cosas del lado bueno, su compromiso, confianza, empatía, resiliencia y autenticidad la hacen una persona genuina.

Se caracteriza también por su amor a los animales y pasión por el deporte.

Es colaboradora del PROYECTO UBUNDO del Centro para el Desarrollo Humano donde las personas tienen la oportunidad de recibir atención subsidiada en función de sus necesidades.

A lo largo de su vida, se ha destacado por ser una persona, transparente, directa y clara con un gran compromiso con las personas que sabe que necesitan de una ayuda.

